
財源の見通しが立たない中、無理をすべきではない。子育て世代が何を望んでいる

か？待機児童解消や良質な保育サービスの拡充など優先すべき。

ごみ処理経費を負担することにより、ごみ減量とリサイクルの推進を意識するようにな
り、ごみの排出抑制や分別の徹底を図ることができる。区民の意見を尊重して決定すべ
き。

議員定数は賛否両論あるが、数ではなく、議員の質ではないかと思う。区民の代弁者
としての責務を果たす議員であれば、現在の定数でもよい。

（どちらともいえない）

議員報酬や政務調査費が多い少ないは、実際に活動してみなければわからない。様々
な調査や現場の実情を把握するなど学ぶことも多いと思う。有効に活用すべきと思う。

政務調査費は、当然公開すべきと思う。どのような書籍を購入し、活動をしている
か、できる限り目に見える報告をすべきである。

（どちらともいえない）


